

# 旭実フェスティバル

## 今年のうちわ 2018



発行所  
 北海道立正学園  
 旭川実業高等学校  
 旭川市末広8条1丁目  
 TEL(0166)51-1246  
 FAX(0166)51-9515

7月7日(土)、本校体育館にて開会式が行われ、今年も本校最大の行事「旭実フェスティバル」が開幕しました。

二日目は一般公開の「文化祭」で、各科企画やクラス企画、縁日、部活動・サークルの発表など盛りだくさんでした。

最終日は、悪天候によるグラウンド環境の悪化により7月6日(金)から延期された「体育祭」が行われ、無事に終了することができました。ご来校いただきました皆様、誠にありがとうございました。

### 開会式

7月7日(土)、9時から開会式が行われ、遠路はるばる沖縄からお越しいただいたIVAN(アイバン)氏によるダンス&トークショーで、大盛況の中、閉会しました。

IVAN氏は、レゲエの本場ジャマイカで開催されたレゲエダンスの世界大会でアジア人として初の優勝を果たし「レゲエダンサー世界一」の称号を得られました。

最初に紹介のビデオ、ダンスショーがあり、最後にはご自身の経験談を交えた熱いトークをして

## 北北海道大会ベスト4

### 野球部

7月14日(土)～21日(土)、「第100回全国高等学校野球選手権記念大会北・北海道大会」(夏の甲子園大会)が旭川スタルヒン球場にて行われました。

本校の野球部は7月16日(月)1回戦で釧路明輝高校を5-3、18日(水)の2回戦で紋別高校を5-0で下し、準決勝に駒を進めいただきました。



また、開会式後に本校グラウンドにて、ドローンパイロットの第一人者であるレイブプロジェクトの請川博一氏によるドローンのデモフライトが行われ、機械システム科の生徒が目を輝かせていました。本校でも一部、ドローンを使用した授業を展開しておりますので、大変参考になりました。IVAN氏、レイブプロジェクトの皆様ありがとうございました。

## ベスト4

7月20日(金)の準決勝では、旭川大学高校と対戦しました。1回から点の取り合いとなりましたが、最終回に相手チームに3点を返され、8-9でサヨナラ負けを喫してしまいました。8年ぶりの「甲子園出場」という目標を達成することはできませんでしたが、この悔しい経験が選手たちの今後に必ず生かされることと思います。遠方より応援に駆けつけてくださいました父母、関係者の皆様、同窓生の方々、また多くの市民の皆様には心から感謝申し上げます。

6月25日(月)1校時、第一体育館において「フォートヘイズ交換留学生歓迎集会」が行われました。

### FH留学生

米・オハイオ州コロンバスにあるフォートヘイズA&A高校から留学生が本校を訪問するのは、今回で5回目になります。

8名の留学生と1名の引率の先生は、日本語の授業や、華道体験等で日本の文化に触れました。また、6月27日(水)に



は市長を表敬訪問し、楽しい歓談のひとつを過ごしました。一行は、本校の学校祭を体験し、7月10日(火)に帰国しました。

### 租税教室

7月25日(水)、本校にて商業科3年生を対象に「租税教室」が開講されました。講師として、旭川市選挙管理委員会事務局 篠崎敏則様や旭川中税務署 新井智貴様他12名にお越しいただき、税の仕組みや使い道、選挙制度についての講義をしていただきました。

この租税教室は、来年社会人となる商業科3年生に「税」の大切さを理解してもらうことを目的に行われています。

また、この日は模擬選挙が行われ、生徒は初めての経験に、興味を持って取り組んでいました。お越しいただいた皆様、本当にありがとうございました。

